

# FPII

## Gotong Royong Bersihkan Pasar, Kodim 0830/Surabaya Utara Sambut Hari Juang Kartika

Wanto - [SURABAYA.FPII.OR.ID](http://SURABAYA.FPII.OR.ID)

Dec 13, 2024 - 19:37



Surabaya, – Dalam rangka memperingati Hari Juang Kartika ke-79 tahun 2024, Kodim 0830/Surabaya Utara gelar kegiatan karya bakti berupa pembersihan Pasar Baba'an di Kelurahan Krembangan Utara, Kecamatan Pabean Cantian, pada Jumat (13/12). Kegiatan ini merupakan salah satu upaya untuk meningkatkan kebersihan lingkungan sekaligus mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat.

Sebelum memulai kegiatan, apel bersama digelar di area pasar. Apel dipimpin oleh Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara, Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd., yang memberikan arahan kepada seluruh peserta. Kegiatan ini melibatkan berbagai elemen masyarakat, termasuk jajaran personel Kodim 0830/Surabaya Utara, Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan (LPMK) Krembangan Utara, Kader Surabaya Hebat (KSH), serta warga sekitar.

Dalam sambutannya, Letkol Inf Djarno Djumadi menegaskan pentingnya kolaborasi antara TNI dan masyarakat untuk menjaga kebersihan lingkungan. “Melalui kegiatan ini, kami ingin menunjukkan kepedulian Kodim 0830/Surabaya Utara terhadap kebersihan lingkungan serta mendukung pemerintah dalam menciptakan lingkungan yang sehat dan nyaman bagi warga sekitar,” ujarnya.

Ia juga menambahkan bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari peringatan Hari Juang Kartika ke-79 dengan tema “TNI-AD Berjuang Bersama Rakyat”. “Kami berharap kegiatan ini tidak hanya memberikan dampak positif berupa lingkungan yang bersih, tetapi juga memperkuat semangat kebersamaan dan gotong royong di tengah masyarakat,” imbuhnya.

Kegiatan pembersihan pasar ini dilakukan secara menyeluruh, mulai dari area parkir, lapak pedagang, hingga jalan sekitar pasar. Sampah yang sebelumnya menumpuk berhasil diangkut dan dipisahkan, baik untuk didaur ulang maupun dibuang ke tempat pembuangan akhir. Warga sekitar pun terlihat antusias dan bahu-membahu membantu personel TNI.

Warga Pasar Baba'an, Siti Nurhalimah, mengapresiasi inisiatif Kodim 0830/Surabaya Utara. “Kegiatan ini sangat bermanfaat bagi kami. Pasar jadi lebih bersih dan nyaman untuk beraktivitas. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan,” ungkapnya.

Selain membersihkan pasar, Kodim 0830/Surabaya Utara juga mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya menjaga kebersihan lingkungan sebagai bagian dari tanggung jawab bersama. Mereka berharap kegiatan ini dapat menjadi contoh bagi masyarakat di wilayah lain untuk meningkatkan kepedulian terhadap kebersihan lingkungan.

Momentum Hari Juang Kartika ke-79 ini tidak hanya menjadi ajang peringatan, tetapi juga sarana untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. Kodim 0830/Surabaya Utara berharap semangat gotong royong ini terus terjaga untuk menciptakan lingkungan yang sehat, bersih, dan nyaman bagi semua.